
Sonja`s Blüten 2010

Beitrag von „stefan“ vom 1. Juni 2010, 18:18

Hallo zusammen,
ich habe kürzlich in den USA für ca 100$ Pflanzen bestellt, welche jetzt nach nunmehr 6 
Wochen nicht bei mir eingetroffen sind. Warum und wesshalb gut beschriebene Epi-Hybriden 
ihren Weg nicht nach Europa finden ist mir ein Rätsel, da der Absender die Herkunft ja angibt. 
Zudem ist es ein bekannter Handel der seit Jahren mit diesen Pflanzen handelt. 
Sobald eine Pflanze die USA verlässt und ohne staatliche Ausfuhrgenehmigung auf den Weg 
geschickt wird, läuft Gefahr, beschlagnahmt zu werden. So erging es wohl nun meiner 
Lieferung.

LG Stefan

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/291-sonja-s-bl%C3%BCten-
2010/&postID=3873#post3873
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